
NOUVELLES

Tous les jours nous recevons de nos nouveaux abonnés des demandes pour les premiers numéros de la *Gazette Médicale*, au point que le premier tirage est tout-à-fait épuisé. Nous avons pris note de ces réclamations, et l'ordre est déjà donné à notre imprimeur pour la réimpression de ces numéros. Un peu de patience, et il sera fait droit à toutes les demandes.

M. le Dr T. A. Charron, nous écrit de Rice-Lake, Minn., qu'il vient de se fixer dans cette localité.

M. le Dr P. Pelletier, récemment gradué à l'Université-Laval de Québec, est établi à Sherbrooke Est, P. Q.

M. Le Dr J. A. Michaud, gradué de l'Université Victoria, nous prie de lui adresser la *Gazette Médicale* à Sainte Eulalie, comté de Nicolet, où il vient de se fixer. Succès à tous !

—Notre jeune confrère, le Dr W. Gadbois, de Faribault, Minn., vient d'être nommé par ses compatriotes de l'endroit, secrétaire-archiviste de leur société St Jean-Baptiste. Nos félicitations !

Décès

A Penetanguishene, Ont., M. le Dr P. Allard, ancien élève de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal.

A Trois-Rivières, M. le Dr Georges Stanislas Badeaux, à l'âge de 76 ans, après 52 ans de pratique médicale.

ERRATA

Livraison d'avril, à l'avant dernière ligne de la page 137, au lieu de tenir l'oreille, lisez tirer l'oreille.

Livraison de mai, à la 17^e ligne de la page 161, au lieu de méningite, lisez myringite.

N. B.— Afin d'éviter toute erreur d'interprétation, le lecteur est prié de référer à l'endroit indiqué et de corriger sur le champ les fautes d'impression qui viennent d'être signalées.

A CEDER.

Un médecin pratiquant sans concurrents au milieu d'une nombreuse et riche population canadienne, désire vendre sa propriété et céder sa clientèle.

Pour plus amples détails s'adresser à

"ROCH,"

Bureau de *La Gazette Médicale de Montréal.*